

**DEPORTES | Mountain Bike**

**El Club Bike Subbética de Priego de Córdoba viaja a Cazorla**

**Realizan rutas de senderismo y MTB por estos bellos enclaves naturales durante el puente del Pilar**

**Redacción**

Miércoles 21 de octubre de 2020 - 17:48



Coincidiendo con el puente de la Virgen del Pilar entre los días 9 y 12 de octubre del 2020, miembros del Club Bike Subbética, se desplazaron hacia la conocida Sierra de Cazorla, (también llamada Alto Guadalquivir o Comarca de Cazorla).

Inicialmente realizan a pie, el sendero en el parque natural del río Borosa, como no, una de las rutas más visitadas de la Sierra de Cazorla, Segura y las Villas. Distancia total de la ruta 22 Km. ida y vuelta, realizando un total de unos 16 km.

Comenzaron por la pista forestal junto al cauce del río al cual se les une en breve tiempo el Arroyo de las Truchas, continuando por este magnífico paraje y atravesando el primer puente llamado de Los Caracolillos, pasando por el Vado Rosales, entrada natural a la Cerrada de Elías, es la zona más interesante del recorrido donde encontramos pasarelas de madera enmarcadas en paredes de roca por la parte superior del río.

Este encañonamiento natural del río, por la que transcurre una antigua senda de pescadores de gran riqueza geológica y vegetal digna de toda atención.

Terminan la ruta al llegar a la Central Eléctrica del salto de los órganos a 7,2 Kms desde que iniciaron la ruta, para tomar un respiro y comenzar la vuelta.

Al siguiente día, sobre las 8 de la mañana y una temperatura de 6º, nuestros paisanos y deportistas realizan una de las distintas rutas en MTB, hacia el interior de la misma Sierra de Cazorla, en concreto Arroyo Frío, que pasó de ser un cortijo habitado por pocas familias a un pueblo próspero gracias al turismo rural.

En esta ocasión culminan un desnivel de 1.300 m, rodeados de una espesa y sombreada vegetación en la cual tienen la oportunidad de ver a primera hora de la mañana una familia de ciervos en libertad, conviviendo con el silencio y la tranquilidad de este entorno, rodeado de pinos.

Cabe destacar las tres principales especies de pinos que predominan en este paisaje, y es curioso que cada uno domina una franja de montaña según su altitud.

1000-1100m. Pino carrasco .1100 a 1300m. Pino negral 1300 a 1400m. Pino Laricio, este último es el conjunto de árboles vivos más longevos de España, acercándose a la edad de once siglos.

El Parque natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas es un espacio natural de la provincia de

Jaén, cuenta con una extensión de 214.300 ha y se trata del mayor espacio protegido de España y segundo de Europa. Está declarado como reserva de la Biosfera por la Unesco desde 1.983 y desde 1.986 como Zona Especial Protección para las Aves.

No podemos hablar del Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas, sin que se nos venga a la memoria la extraordinaria figura del profesor Félix Rodríguez de la Fuente, en sus mejores momentos de la serie TV “ El Hombre y la Tierra “, en la que nuestro grupo de ciclistas y senderistas de Priego han podido observar sus nuevos paneles interpretativos y elementos de señalización para sus recorridos.

Como siempre el Club Bike Subbética de Priego de Córdoba fomenta el deporte, la convivencia, y el buen nombre de nuestra localidad allá por donde van.